

+ Ordenan el toque de queda en Washington tras disturbios frente a Capitolio

WASHINGTON, E.U.- La alcaldesa de Washington, en el Distrito Central, decretó un toque de queda para la capital estadounidense luego de que seguidores del presidente Donald Trump irrumpieran en el Capitolio, sitio donde debían debatir la certificación del triunfo de Joe Biden en la elección presidencial.

El Capitolio cerró sus puertas con los legisladores en el interior, luego de que se produjeron choques violentos entre partidarios del presidente Trump y policías, tras lo cual se emitió un anuncio un anuncio en el interior del cuerpo legislativo, donde estaban reunidos los legisladores que esperaban votar para certificar la victoria de Joe Biden. Debido a la “amenaza exterior a la seguridad” nadie podía entrar ni salir del edificio, indicaba una grabación. Las dos cámaras se declararon en receso, obligando a suspender el debate del Colegio Electoral.

Manifestantes derribaron varias vallas de seguridad, lo que generó enfrentamientos con policías y caóticas escenas a las puertas del Congreso. La Policía ordenó evacuar dos edificios aledaños y el cierre de emergencia del Capitolio, mientras seguidores de Trump se encaraban con los agentes en la barrera policial de seguridad y eran repelidos con gases lacrimógenos por los custodios del Congreso.

La protesta, bajo el nombre de "Salvar a Estados Unidos", comenzó por la mañana de manera pacífica cerca de la Casa Blanca. Al mediodía, Trump se dirigió a las manifestantes para prometer que "nunca" concedería la derrota y urgió a sus seguidores a marchar hacia el Congreso.

Pence no tuvo el coraje para detener certificación de victoria de Biden, dijo Trump, pero pese a estas presiones, Mike Pence fijó que no detendría esa certificación. Dentro, los legisladores celebraban la sesión formal para validar los votos de las elecciones de noviembre.

Ante estos disturbios, los legisladores pidieron un receso en sus debates ante el peligro

Violencia en Estados Unidos; piden destituir al presidente Trump

Escrito por Agencias

Miércoles 06 de Enero de 2021 18:56

de que algún manifestante violento pueda ingresar al Congreso.

Congresista exige destituir a Trump

WASHINGTON, D.C.- El congresista demócrata Ted Lieu, pidió al vicepresidente estadounidense Mike Pence, aplicar la enmienda 25 de la Constitución de Estados Unidos, para destituir al presidente Donald Trump, debido a la toma de las instalaciones del Capitolio por parte de sus simpatizantes.

Lieu hizo un comentario con el video publicado por Trump sobre la situación reportada en la sede del poder legislativo, reiterando que el mandatario "está desprendido de la realidad".

La Constitución de Estados Unidos dice que un presidente puede ser destituido y el vicepresidente tomará el cargo como jefe de Estado, hasta que se realicen las próximas elecciones presidenciales.

Sólo el Congreso de Estados Unidos puede destituir al presidente, algo que se intentó con el proceso de juicio político por la trama ucraniana en 2019. Para la destitución inmediata de Trump se necesitan dos tercios de los votos del Congreso de Estados Unidos.

En caso de que fuese destituido Trump, Mike Pence sólo tomaría el poder como presidente interino durante dos semanas, antes de que el demócrata Joe Biden juramente al cargo como mandatario.

SE SUSPENDIO LA SESIÓN CERTIFICADORA

WASHINGTON.- El Congreso de Estados Unidos suspendió la sesión para ratificar el resultado de la elección presidencial, en la que resultó ganador el demócrata Joe Biden,

Violencia en Estados Unidos; piden destituir al presidente Trump

Escrito por Agencias

Miércoles 06 de Enero de 2021 18:56

luego de que simpatizantes del actual mandatario estadounidense, Donald Trump, irrumpieron en el recinto.

Los integrantes del Senado y de la Cámara de Representantes se retiraron abruptamente del Capitolio, luego de que manifestantes derrumbaron las vallas de seguridad.

El congresista Jim McGovern declaró "sin objeciones" el receso, golpeando el mazo mientras se escuchaban fuertes gritos y disturbios en las galerías públicas.

En Twitter, funcionarios del Capitolio indicaron que se estaban refugiando en sus oficinas; los manifestantes, algunos de ellos con banderas de Trump, SE VEÍAN caminar por el edificio.

Hoy el vicepresidente de Estados Unidos, Mike Pence, abrió hoy una sesión conjunta del Congreso para certificar el resultado de las elecciones presidenciales, pero los republicanos presentaron rápidamente una objeción sobre los resultados de Arizona, deteniendo el recuento de los votos electorales.

El legislador Paul Gosar se levantó para "objetar el recuento de los votos electorales de Arizona", en una acción que levantó aplausos y abucheos y que abrirá un debate de dos horas en cada cámara. Todo apuntaba a que la queja será rechazada.